



## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

12 avril 2017

### **Conseil d'administration de la BCVs Renouvellement pour la période 2017/2021**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a arrêté ses propositions concernant le renouvellement du Conseil d'administration de la Banque cantonale du Valais (BCVs) pour la période 2017/2021. Dans ce cadre, il propose de reconduire Jean-Daniel Papilloud à la présidence et propose de désigner Stephan Imboden à la vice-présidence. Il propose comme membres représentant l'Etat du Valais les sortants Chantal Balet Emery, Fernand Mariétan, Yvan Rouvinet et Pascal Indermitte. Il propose Jean-Albert Ferrez et Pierre-Alain Grichting comme nouveaux membres. Il soutient les candidatures de Stephan Imboden et Gabriel Décaillet comme représentants des tiers actionnaires, non désignés par le Conseil d'Etat.**

Le 26 avril 2017, l'Assemblée générale de la BCVs doit procéder à l'élection du Conseil d'administration de la banque pour les quatre prochaines années. Dans cette optique, le Conseil d'Etat, faisant usage de ses compétences légales, a arrêté ses propositions à l'attention de dite Assemblée générale.

#### **Membres du conseil d'administration représentant l'Etat du Valais**

Sont proposés en qualité de membres du Conseil d'administration sortant, représentant l'Etat du Valais, Chantal Balet Emery à Grimisuat, Fernand Mariétan à Monthey, Jean-Daniel Papilloud à St-Séverin/Conthey et Yvan Rouvinet à Sierre. Comme nouveaux membres représentant l'Etat du Valais et en remplacement d'Olivier Dumas et de Jean-Pierre Bringham qui ont tous les deux atteint leur limite de fonction, sont proposés Jean-Albert Ferrez, à Bagnes (Verbier), et Pierre-Alain Grichting, à Sierre.

Jean-Albert Ferrez est titulaire d'un doctorat de l'EPFL en mathématique – Informatique. Il bénéficie également d'un important réseau dans les milieux économiques valaisans (ancien membre du comité de l'Union des Industriels Valaisans), tout particulièrement dans le domaine de l'énergie. Il a d'excellentes connaissances de la gestion d'entreprise et est actuellement Président du Conseil d'administration de Téléverbier SA, société cotée en bourse comme la BCVs, et Directeur de l'ESR (Energie Sion-Région SA).

Pierre-Alain Grichting dispose d'une connaissance poussée du milieu bancaire et de l'économie valaisanne. Il bénéficie en effet d'une formation complète en matière de finance et d'une expérience professionnelle de 6 ans (2007 – 2013) en qualité de directeur de l'UBS Valais. Il a présidé durant 2 ans l'Association valaisanne des banques. Il bénéficie également d'une excellente connaissance de la gestion d'entreprise, par son expérience d'entrepreneur auprès du Groupe Zwissig et



d'autres entreprises d'envergure, notamment en qualité de président du Conseil d'administration de Provins Valais.

### **Membres du conseil d'administration représentant les actionnaires minoritaires**

Le Conseil d'Etat reconnaît aux tiers actionnaires le droit d'avoir deux représentants au sein du Conseil d'administration, ceci compte tenu de l'importance de leurs parts au capital-actions. Il soutient les candidatures de Gabriel Décaillet et Stephan Imboden, actuellement déjà en fonction.

### **Présidence du conseil d'administration**

Pour la présidence du Conseil d'administration, le Conseil d'Etat propose de reconduire Jean-Daniel Papilloud dans cette fonction qu'il occupe depuis quatre ans déjà. Il a effectué tout son parcours professionnel au sein du secteur bancaire auprès de grandes banques suisses et depuis 1992 auprès de la BCVs en qualité de directeur général puis de président de la direction générale et depuis le 23 mai 2012 de vice-président du conseil d'administration. Les qualités et expériences professionnelles étendues de Jean-Daniel Papilloud en font un président de choix, fonction qu'il a assumée avec compétence et succès.

### **Vice-présidence du conseil d'administration**

Le Conseil d'Etat propose pour la vice-présidence du Conseil d'administration Stephan Imboden. Il est membre du Conseil d'administration de la BCVs depuis 2009. Il exerce la profession d'avocat-notaire à Sierre, est très bien introduit dans le secteur économique haut-valaisan et y est membre de plusieurs Conseils d'administration.

Au vu de ses qualités, de son cursus professionnel et de son expérience déjà acquise au sein du Conseil d'administration de la BCVs, Stephan Imboden répond parfaitement aux exigences de la fonction de vice-président. Ce choix offre de plus l'avantage d'accentuer la représentation de la partie haut-valaisanne du canton et permet une représentation des tiers actionnaires à la vice-présidence.

### ***Note aux rédactions***

***Pour plus de renseignements, vous pouvez vous adresser au conseiller d'Etat Maurice Tornay - 027 606 50 05***